



こだま

高川公民館
KODAMA

高川地区キャッチフレーズ
～高川で“わくわくわく”
湯がわく 和がわく 笑顔わく

TEL 83-1001 FAX 83-0486

高川地区市政懇談会

西予市では8月から各地で市政懇談会が行われています。コロナ禍により、延期になった地区もありますが、新型コロナウイルス感染症の予防対策を實施し、9月22日(水)に高川公民館で市政懇談会が開催され、地域づくり会や総務区長などあわせて約20人の方の出席がありました。



地域づくり会・総務区長らが参加した市政懇談会の様子

今回は、令和5年4月から公民館を「地域づくり活動センター」へ移行する計画を担当課から説明がありました。

【公民館とセンターの違いは】

公民館は本来、講座を開設するなど社会教育・生涯学習の場を提供する教育施設です。しかし、近年は地域行事に主体となつて関わるなど実質、地域づくり・まちづくりの拠点としての役割が多くなつていきます。そこで、これまでの社会教育・生涯学習の場はそのままに、地域づくりの拠点としての役割を持たせるのが地域づくり活動センターです。

【具体的に何が変わるの】

地域が雇用する「地域任用職員」が増員されます。今後、検討していく必要がありますが、地域イベントや団体の運営などを担当するようになります。

施設内で「営利活動」を行うことができるようになります。

本庁でしか行えなかった、「行政総合相談窓口」ができるようになります。

詳細は、広報せいよ8月号に掲載されています。

引き続き、地域の課題解消や活性化に向けて皆さまのご協力をお願いします。

高川地区 長寿のお祝い

いつまでも元気で

9月17日(金)に、高川長寿会(梅川光俊会長)による対象者への訪問が行われました。

この事業は、昨年度に引き続き、会員のみならずの長寿を祝うことを目的にお祝いの品を送りするもので、敬老の日に合わせて行われています。

今年度も新型コロナウイルス感染症の拡大により、中止となった事業が多くありましたが、毎年楽しみにしているという声も多く、感染拡大防止に努めながら例年どおり実施しました。

当日の朝、用意されたお祝いの品を各地区の班長さんが会員さんを訪問され直接お渡ししました。

いつまでも健康で長生きされることをお祈りしております。